

Beim 21st Theater Sustainment Command in Kaiserslautern, der größten Nachschubeinheit der U.S. Army in Europa, steht wieder einmal ein Kommandowechsel an.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 093/15 – 04.05.15

Das 21st Theater Sustainment Command der U.S. Army soll künftig von Generalmajor Gamble geführt werden

STARS AND STRIPES, 28.04.15

(<http://www.stripes.com/news/europe/gamble-to-take-command-of-21st-theater-sustainment-1.342873>)

KAISERSLAUTERN, Deutschland – Die U.S. Army hat Maj. Gen. (Generalmajor) Duane A. Gamble (s. http://www.aschq.army.mil/supportingdocs/BG_Duane_Gamble.pdf) als nächsten Kommandeur des Hauptquartiers des 21st Theater Sustainment Command (s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_07/LP18307_030907.pdf) in Kaiserslautern ausgewählt.

Gamble wird Maj. Gen. John R. O'Connor ersetzen, der die Einheit seit Juni 2013 befehligt.

Das 21st Theater Sustainment Command / TSC ist die größte Logistikeinheit der U.S. Army in Europa, die sechs große Kommandos und deren Operationen in Europa, im Mittleren Osten und in Afrika mit Nachschub aller Art versorgt.

Zu den letzten Aktivitäten des 21st TSC gehört die Einrichtung einer Quarantäne-Station in Baumholder, Deutschland, für die US-Soldaten, die zur Bekämpfung der Ebola-Seuche in Afrika eingesetzt waren (s. dazu auch http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP18514_231114.pdf). An diesem Einsatz waren auch 100 Soldaten des TSC beteiligt.



Maj.Gen. Duane A. Gamble
(Foto: U.S. Army)

Gamble ist in Arbutus, Maryland, geboren und war zuletzt stellvertretender Stabschef des Logistik-Kommandos der U.S. Army in Washington D C .Vorher war er stellvertretender Kommandeur des 1st TSC, einer Schwestereinheit des 21st TSC.

Gamble war mehrfach im Ausland eingesetzt, gehörte der 101st und der 82nd Air Borne Division (Fallschirmjägerdivision) an und kommandierte auch eine Brigade, die US-Spezialkräfte mit Nachschub versorgt.

1985 beendete Gamble am Western Maryland College seine Ausbildung zum Waffenoffizier. Außerdem absolvierte er Master-Studiengänge am Florida Institute of Technology und am Industrial College of the Armed Forces.

Über O'Connors weitere Verwendung ist noch nichts bekannt. Der Kommandowechsel wird voraussichtlich in der 3. Juniwoche stattfinden.

(Wir haben den Artikel komplett übersetzt und mit Ergänzungen und Links in Klammern und Hervorhebungen versehen. Neben der Air Base Ramstein der U.S. Air Force ist das 21st TSC der U.S. Army die zweite hochkarätige US-Basis in der Region Kaiserslautern.)



Gamble to take command of 21st Theater Sustainment

Published: April 28, 2015

KAISERSLAUTERN, Germany — The Army has tapped Maj. Gen. Duane A. Gamble to take over as commander of the 21st Theater Sustainment Command, headquartered here.

Gamble will replace Maj. Gen. John R. O'Connor, who has commanded the unit since June 2013.

Spread out across Europe, the 21st is the Army's biggest logistics command in Europe, supporting six major commands and operations across the Continent and in the Middle East and Africa.

Among its recent activities, the 21st set up a controlled monitoring facility in Germany for U.S. personnel who responded to the Ebola outbreak in Africa. Nearly 100 of the command's own soldiers also deployed as part of the response.

A native of Arbutus, Md., Gamble is currently assigned as assistant deputy chief of staff for Army logistics in Washington, D.C. He previously served as deputy commander of one of the 21st TSC's sister units, the 1st TSC.

Gamble's career includes several overseas assignments and deployments as well as time with both the 101st and 82nd Airborne Divisions and command of a brigade that provides logistics for special operations forces.

Commissioned from Western Maryland College as an ordnance officer in 1985, Gamble holds master's degrees from the Florida Institute of Technology and the Industrial College of the Armed Forces, according to his biography.

The Army has yet to announce plans for O'Connor. A change of command has been tentatively planned for the third week of June.

www.luftpost-kl.de

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern